
Protokoll:  
 
Rm Sauer (CDU) begründet den Antrag der CDU-Fraktion. 
 
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme (ST/0117/2014) der Verwaltung vor. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig hält fest, dass man den Antrag als Anregung für 
den Vollzug der städtebaulichen Fördermaßnahmen betrachte. 
Gegen seine Feststellung erhebt sich kein Widerspruch.  
 


